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«Ich bin Gott unfassbar dankbar» 

Giovanna Hoffmann dankt Gott direkt nach dem Sieg
Quelle: Instagram / @giovannahoffmann_
Giovanna Hoffmann überzeugt nicht nur als Leistungsträgerin im DFB-Team, sie
ist auch gläubige Christin. Ein Bibelvers trug sie durch das Frankreich-Spiel, ihre
Dankbarkeit zeigte sie auf den Knien – im Glauben liegt ihre Kraft.

Mit ihrer enormen Energie ist die DFB-Angreiferin Giovanna Hoffmann nicht mehr
aus dem deutschen Spiel wegzudenken, schreibt die «Sportschau» und tituliert: «
Giovanna Hoffmann – ein Energieriegel fürs deutsche Spiel».

Die 26-Jährige ist erst seit einem Jahr Nationalspielerin. Ende Oktober letzten
Jahres stand die Bremerhavenerin erstmals in der deutschen Elf, nachdem sie
zuvor bei RB Leipzig für offensive Furore sorgte. In ihrem ersten Länderspiel
wurde England in einem Drama von höchstem Unterhaltungswert mit 4:3-Toren
im geschichtsträchtigen Wembley überrannt.

https://www.jesus.ch/sites/default/files/2025-07/this_is_what_it_means_to_trust_god_through_every_step_of_the_journey_failure_heartache_setbac.jpg
https://www.sportschau.de/fussball/frauen-em/giovanna-hoffmann-ein-energieriegel-fuers-deutsche-spiel,uefafrauenem-hoffmann-100.html


Bibelvers half gegen Frankreich
Mit ihrer Durchschlagskraft entlastete die 1,78-Meter grosse Athletin die deutsche
Abwehr gegen die spielstarken Französinnen. Die «Sportschau» spricht von einer
aufopfernden Spielweise: «Hoffmann signalisierte: Wir geben nicht auf, wir stehen
zusammen. Und sie gab ihren Mitspielerinnen den Auftrag: «Spielt mich an!». Sie
war Adressatin von 22 Pässen aus der deutschen Hintermannschaft, gewann 57
Prozent ihrer Kopfballduelle und hatte mit 70 Prozent auch noch die beste
Passquote aller deutschen Spielerinnen – alles Werte mit Rekord-Potenzial.»

Geholfen habe ihr auch ein Bibelvers, den sie vor dem Spiel gegen «Les Bleues»
gelesen habe. Wie der lautete? «Dass nicht immer die Starken den Kampf
gewinnen und nicht immer die Schnellen den Wettlauf, sondern dass alle von Zeit
und Umständen abhängig sind.»

Dankbar auf die Knie
Der Vers stammt aus Prediger Kapitel 9, Ver 11, dort steht im gesamten Wortlaut:
«Ich habe beobachtet, wie es auf dieser Welt zugeht: Es sind nicht in jedem Fall
die Schnellsten, die den Wettlauf gewinnen, oder die Stärksten, die den Krieg für
sich entscheiden. Weisheit garantiert noch keinen Lebensunterhalt, Klugheit führt
nicht immer zu Reichtum, und die Verständigen sind nicht unbedingt beliebt. Sie
alle sind der Zeit und dem Zufall ausgeliefert.»

Sie betonte gemäss «t-online»: «Ich weiss, dass Gott meine Zeit und alle
Umstände in der Hand hält. Dieser Vers war auch während des Spiels sehr
präsent in meinem Kopf. Ich bin nach dem Spiel auf die Knie gegangen, weil ich
unfassbar dankbar bin, dass wir eine Runde weitergekommen sind. Ich weiss,
dass es nicht selbstverständlich ist und habe mich entsprechend für dieses
Geschenk bedankt.»

«Unfassbar dankbar»
Auch die 1:4-Niederlage im letzten Gruppenspiel gegen Schweden hat dem
Siegeswillen keinen Abbruch getan, wie Giovanna Hoffmann im «Kicker» sagt:
«Selbstvertrauen ist nicht nur ein Gefühl, sondern eine innere Überzeugung, die
man in sich trägt. Und dieser Überzeugung hat die Niederlage keinen Abbruch
getan.»

https://www.bibleserver.com/HFA/Prediger9%2C11
https://www.t-online.de/sport/fussball/frauenfussball/em/id_100827494/frauen-em-dfb-spielerin-giovanna-hoffmann-nach-viertelfinale-emotional.html


«Ich bin Gott unfassbar dankbar», bilanzierte Giovanna Hoffmann laut «t-online»:
«’Ich bin unfassbar dankbar. Ihr wisst, dass ich gläubig bin’, sagte die 26-Jährige
in der Mixed Zone sichtlich gerührt zu den anwesenden Journalisten. Dann führte
die Spielerin von RB Leipzig aus: ‘Ich bin Gott unfassbar dankbar, dass ich so viel
Kraft bekommen habe, dieses Spiel spielen zu können. Dass die ganze
Mannschaft getragen wurde.’»

Eine persönliche Beziehung
Giovanna Hoffmann war mehrfach für längere Zeit verletzt. Gerade diese Zeiten
haben ihren Glauben «so stark geprägt» und «so stark gefestigt», dass sie diese
Erfahrungen «für kein Spiel der Welt» eintauschen würde, sagte die Ausnahme-
Fussballerin laut «promisglauben.de».

In einem christlichen Elternhaus aufgewachsen, sei sie ganz selbstverständlich
mit dem Glauben an Gott und den Inhalten der Bibel gross geworden. Als Prozess
und Herausforderung schildert sie ihren Weg, eine persönliche Beziehung zu Jesus
Christus zu entwickeln. Das Erkennen, was der Tod und die Auferstehung von
Jesus für ihr Leben bedeutet, sei der Moment gewesen, wo der Glaube für sie
«etwas Persönliches geworden» sei.

Das lebendige Bewusstsein, Gott an ihrer Seite zu haben, gibt ihr Halt und
Orientierung im Umgang mit unterschiedlichen Lebenssituationen.

«Nur Jesus bietet nachhaltige Lösungen»
Sich zu vergegenwärtigen, «dass Gott selbst in seinem Sohn Jesus Christus auf
diese Welt gekommen ist», beschreibt sie laut «promisglauben.de» als
tiefgehende Empfindung. Jesus sei ihr Retter und bester Freund, «dessen Liebe
sich niemals unterkriegen lässt». Ihn erfährt sie als treu und in ihm sehe sie
«alles».

Im Blick auf die Erfahrungen, die sie im Leben in der Beziehung zu Jesus Christus
gemacht hat, sagt Giovanna Hoffmann: «Wenn ich zurückblicke, dann sehe ich,
dass wirklich nur Jesus das Licht ist und dass nur er wirklich nachhaltige Lösungen
für alle Probleme hat und alle Schwierigkeiten, die es im Leben gibt.»

Heute sieht sie ihr Talent als von Gott geschenkt an und möchte ihren Beruf zur
Ehre Gottes ausüben.

Zum Thema:
Den Glauben kennenlernen

https://promisglauben.de/fussballprofi-giovanna-hoffmann-jesus-ist-mein-bester-freund-er-ist-treu/
https://www.jesus.ch/denglaubenentdecken


Dossier: Fussball und Glaube
PSG-Fussballer nach Triumpf: «Ich habe nur eines zu sagen: Danke, Herr Jesus
Christus»
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